



Auszug aus dem Beschlussprotokoll

73. Sitzung des Gemeinderats vom 13. Dezember 2023

2640. 2023/566

**Postulat der AL-, Grüne- und SP-Fraktion vom 06.12.2023:
Umfangreiches humanitäres Hilfspaket für Binnenvertriebene in Nordostsyrien**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Stadtpräsidentin namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Yves Henz (Grüne) begründet das Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 2599/2023).

Markus Haselbach (Die Mitte) stellt namens der Die Mitte/EVP-Fraktion den Ablehnungsantrag und begründet diesen.

Das Postulat wird mit 63 gegen 58 Stimmen (bei 0 Enthaltungen) dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat